

BIG ISSUE

Danrem 073/Makutarama Pimpin Apel Gelar Pasukan Persiapan Pengamanan Kunjungan Wakil Presiden Republik Indonesia di Demak

Muhammad Makruf - [DEMAK.BIGISSUE.ID](https://www.demak.bigissue.id)

Apr 5, 2023 - 08:56



apel persiapan pengamanan kali ini merupakan apel terpadu dengan melibatkan unsur terkait atau lembaga daerah yang ada di wilayah, yakni melibatkan TNI, Polri, Pemkab, Dishub, Damkar dan lain sebagainya

DEMAK - Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi selaku Dansub Satgas Pamwil memimpin Apel Gelar Pasukan persiapan pengamanan kunjungan kerja Wakil Presiden Republik Indonesia Prof. Dr. K. H. Ma'ruf Amin di wilayah Kabupaten Demak, Senin (03/04/23).

Apel yang digelar di lapangan SMA N 2 Mranggen Desa Batusari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak ini dalam rangka peninjauan pencegahan dan penanganan stunting, peninjauan penanganan kemiskinan ekstrim dan penyerahan bantuan. Dengan Komandan Apel, Dandim 0716/Demak Letkol Czi

Pribadi Setya Pratomo yang juga menjabat sebagai Dansub Satgas Obyek Puskesmas Mranggen.



Sementara untuk Wadan Satgas dijabat oleh Wakapolres Demak Kompol Andy Setiawan, Dansub Satgas Rute dijabat oleh Dandim 0715/Kendal Letkol Inf Jenry Polii, S. Sos., Dansub Satgas Balai Desa Kangkung Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Loka Jaya Sambada S.IP., dan Dansub Satgas Helipad Kasdim 0716/Demak Mayor Inf Supriyono.

Danrem dalam amanatnya menyampaikan bahwa apel persiapan pengamanan kali ini merupakan apel terpadu dengan melibatkan unsur terkait atau lembaga daerah yang ada di wilayah, yakni melibatkan TNI, Polri, Pemkab, Dishub, Damkar dan lain sebagainya.

Menurut Danrem, apel tersebut juga sebagai laporan ke Komando Atas, bahwa kita semua siap melaksanakan pengamanan kunker Wakil Presiden RI yang rencananya akan dilaksanakan besok hari Selasa (04/04/23) di wilayah Kabupaten Demak dalam rangka peninjauan pencegahan dan penanganan stunting, peninjauan penanganan kemiskinan ekstrim dan penyerahan bantuan.

"Untuk tugas masing-masing anggota Pengamanan, nanti Dansub Satgas akan menjelaskan lebih lanjut mengenai tugas dan tanggungjawab tiap-tiap anggota pengamanan, karena kemarin sudah dibahas dalam rakor teknis," kata Danrem.

Lebih lanjut, Danrem meminta kepada masing-masing Dansub Satgas untuk bertanggungjawab kepada sektor pengamanannya, sehingga kegiatan kunjungan kerja Wakil Presiden RI dapat dilaksanakan dengan lancar, aman dan terkendali.

"Semoga kegiatan ini dapat berjalan aman dan lancar serta tidak ada kendala apapun di lapangan," pungkas Danrem

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak